

# Reagan reiterará apoyo a gobierno salvadoreño

Washington, febrero 22 (Latin-Reuter) (Por Ralph Harris) El presidente Ronald Reagan revelará esta semana los detalles de su largamente esperado plan de ayuda a los países del Caribe, al tiempo que advertiría nuevamente a Cuba, sobre sus presuntas acciones subversivas en el área, dijeron hoy funcionarios estadounidenses.

Un mensaje presidencial fijado tentativamente para el miércoles, expresará la determinación estadounidense de apoyar al gobierno salvadoreño en su lucha contra la guerrilla, que según Washington, cuenta con respaldo cubano.

Reagan también se comprometerá a hacer frente

a otras amenazas militares contra el Caribe, agregaron.

Los funcionarios dijeron que el discurso ante la Organización de Estados Americanos (OEA), en Washington, incluirá también una dura advertencia sobre el punto de vista estadounidense acerca de los peligros militares planteados por Cuba y Nicaragua.

Pero afirmaron que Reagan, quien ya advirtió a Cuba que podía afrontar una contundente acción estadounidense por el presunto traspaso de armas soviéticas a los guerrilleros salvadoreños, no tenía planeado anunciar medida específica alguna contra el gobierno de La Habana, por el momento.

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Saludo. Nueva Delhi, febrero 22 (AP). La primera ministra de la India Indira Gandhi, saluda al director general de las Naciones Unidas para el Desarrollo y la Cooperación Económica Internacional, Jean Ripert, mientras escucha al presidente de Tanzania, Julius Nyerere, durante la inauguración de la conferencia de 44 naciones del Tercer Mundo, hoy.

## Preocupa la suerte de dos franceses en Libia

París, Feb. 22 (UPI) (Por Sue Baker). La suerte de la francesa Denise Dupont y sus dos hijos sentenciados a prisión perpetua en Libia por "espíar para los imperialistas norteamericanos y sionistas" era incierta hoy, tras intensas negociaciones diplomáticas entre París y Trípoli.

Los tres fueron arrestados en abril de 1980 en Trípoli y la señora Dupont, de 58 años, y su hijo mayor Alain, de 25, fueron

transferidos a un hospital psiquiátrico en febrero del año pasado, debido a su "simplicidad mental". El hijo menor, Jean Claude, de 21, permaneció en prisión.

"Hemos enviado repetidas protestas a las autoridades libias mediante nuestra embajada en Trípoli", dijo un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores francés. "Y en esta mañana, un representante de la emba-

Pasa a la página 40

## 9 muertos en fin de semana en Guatemala

Guatemala, Feb. 22 (AP). Nueve personas, entre ellas cinco funcionarios municipales, fueron asesinadas durante el fin de semana en distintos puntos del país, informaron hoy las autoridades.

Se dijo, además, que dos puentes, uno de ellos en la Carretera Panamericana, cerca de la frontera con México, fueron dañados por explosivos colocados por terroristas, y que el agua potable de una población del departamento de

Suchitupéquez, había sido mezclada con sustancias calificadas de "venenosas".

En el sector de El Milagro, en la periferia occidental de esta ciudad, fueron asesinadas a tiros cinco personas, entre ellas cuatro funcionarios municipales del lugar.

Se informó que todos ellos se encontraban el domingo por la noche en el restaurante "El León Dorado", cuando fueron ataca-

Pasa a la página 40

## Denuncian represión en Cuba, anti-castristas

Miami, Feb. 22 (UPI). El presidente cubano Fidel Castro ordenó una "represión masiva" contra los disidentes y por lo menos 12 personas han sido ejecutadas y 3.000 detenidas, afirmó hoy una organización anticastrista.

El grupo de exiliados con base en Miami, "Alfa 66", sostuvo que la represión se produjo luego del envío de comandos de exiliados a Cuba para infiltrarse en fábricas y al-

deas y enseñar al pueblo "cómo crear sabotaje".

Un vocero del grupo dijo que muchos de los refugiados del exodo de 1980 de Mariel, integraban los comandos enviados a Cuba.

"Estamos enseñándoles cómo fabricar bombas, cómo destruir automóviles y cómo realizar sabotaje sin ser descubiertos", dijo el jefe militar de "Alfa 66", Humberto Pérez.

En una conferencia de prensa, el secretario gene-

Pasa a la página 13

## Siria acusa de masiva matanza a musulmanes

Damasco, Feb. 22 (Latin-Reuter) (Por Patrick Worsnip). Las autoridades sirias acusaron hoy a la proscrita "Hermandad Musulmana" de haber realizado una matanza masiva en la ciudad central de Hama a principios de mes.

El alegato lanzado en un cable de la filial "Hama" del Partido gobernante "Baathe" al presidente Hafes al-Assad, ofreció la primera descripción oficial de la ferocidad del conflicto en esa ciudad, distante 190 kilómetros al norte de Damasco.

Anteriores informes oficiales hablaban solamente de una limpieza gubernamental de guaridas y arsenales de la "hermandad musulmana" en Hama, si

bien la agencia oficial de noticias SANA reconoció anoche, que la Hermandad había iniciado allí un "intento de disturbio".

El cable de hoy, difundido por Radio Damasco, dijo que los residentes de Hama se despertaron a las 01.00 de la mañana del 3 de febrero, cuando miembros de la Hermandad abrieron fuego contra mezquitas, viviendas y cualquiera que en ese momento se hallara en las calles.

### Aniquilación total

El mensaje acusó a la organización musulmana ortodoxa de "aniquilar familias enteras con mujeres, hombres y niños, y matar brutalmente, a to-

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CARNAVAL. Río de Janeiro, febrero 22 (AP). El cantante de color norteamericano Barry White (al centro), durante la fiesta oficial del Carnaval de Río de Janeiro, anoche, rodeado de danzarinas con atuendos tradicionales para la ocasión. A la derecha el alcalde de Río, Julio Coutinho.

## Atacan casa de nicaragüense en San José, C. Rica

San José, Costa Rica, Feb. 22 (Latin-Reuter). Desconocidos atacaron anoche la vivienda de un ciudadano nicaragüense en esta capital e hirieron levemente a su hijo y otras dos personas, dijo hoy la policía.

El atentado estuvo dirigido contra la casa del nicaragüense Fernando Chamorro Rappaccioli, a quien se vincula con la lucha armada contra el gobierno sandinista de Nicaragua, según la policía.

Cuatro individuos llegaron hasta la residencia del distrito Rohrmoser, en el Oeste de San José, y tras volar la puerta con explosivos, entraron a la casa



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASA DAÑADA. Teherán, Irán, Feb. 22 (AP). Un policía conversa con el ocupante de una casa dañada severamente hoy, por una poderosa bomba. El artefacto fue pues-

## 15 muertos en Teherán por poderosa bomba

Beirut, febrero 22 (AP). Por lo menos 15 muertos incluyendo un niño, y gran número de heridos entre adultos y niños, fue el saldo de víctimas de la explosión de una poderosa bomba frente a un Cuartel de la Guardia Revolucionaria islámica esta mañana, temprano en Teherán, informó la agencia noticiosa oficial iraní IRNA (ex PARS).

La bomba que también provocó daños en edificios vecinos y automóviles es-

tacionados en las cercanías, había sido dejada en un recipiente de desperdicios frente al edificio del cuartel, en la Plaza Sepah, en el sector este de la capital iraní, dijo la agencia IRNA (ex PARS).

La información indicó que la explosión dejó un hueco de unos tres metros de ancho en la calzada, y que provocó la rotura de ventanas en un radio de 500 metros.

La bomba explotó a los

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GALARDONADO. Berlín Occidental, febrero 22 (AP). El actor cinematográfico norteamericano James Stewart, fue galardonado aquí con el "Oso de Oro" en el festival filmico de Berlín Occidental, por sus grandes méritos en la industria cinematográfica. En el acto, efectuado en la Ópera House de Berlín, estuvo presente el canciller alemán Helmut Schmidt.